

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang telah diperoleh dan telah dijelaskan pada Bab sebelumnya, dapat disimpulkan bahwa:

1. Gambaran kepatuhan WP dalam membayar PBB P2 di Kabupaten Sumedang berada pada klasifikasi baik, sehingga dapat dikatakan bahwa rata-rata WP di Kabupaten Sumedang patuh terhadap aturan dalam menjalankan kewajiban perpajakan dalam membayar PBB P2.
2. Gambaran sanksi perpajakan dalam membayar PBB P2 di Kabupaten Sumedang berada pada klasifikasi baik, sehingga dapat dikatakan bahwa sanksi diterapkan dengan baik dan tegas, serta sanksi denda dikenakan pada Wajib Pajak apabila tidak memenuhi kewajiban dalam membayar PBB P2.
3. Gambaran Kesadaran WP dalam membayar PBB P2 di Kabupaten Sumedang berada pada klasifikasi sangat baik, sehingga dapat dikatakan bahwa rata-rata WP memiliki kesadaran yang sangat baik dalam menjalankan kewajiban perpajakannya khususnya dalam membayar PBB..
4. Sanksi perpajakan berpengaruh positif terhadap kepatuhan Wajib Pajak dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan di Kabupaten Sumedang.
5. Kesadaran Wajib Pajak berpengaruh positif terhadap kepatuhan Wajib Pajak dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan di Kabupaten Sumedang.

B. Saran

Berdasarkan kesimpulan penelitian yang telah dijelaskan sebelumnya, terdapat beberapa saran sebagai bahan pertimbangan adalah sebagai berikut:

1. Kepatuhan Wajib Pajak yang rendah harus ditingkatkan dengan memberikan penyuluhan kepada masyarakat yang dilaksanakan oleh

pemerintah tentang pentingnya partisipasi dari masyarakat untuk pelaksanaan pembangunan. Berdasarkan hasil penelitian ini, kepatuhan WP berada pada klasifikasi baik, sehingga diharapkan pemerintah dapat mempertahankan kepatuhan WP dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan. Salah satu upaya yang dapat dilakukan adalah dengan mengadakan sosialisasi mengenai pentingnya kepatuhan WP yang diimbangi dengan pelayanan publik yang baik dan dapat dirasakan oleh semua kalangan masyarakat.

2. Sanksi perpajakan dalam membayar PBB yang rendah, tidak tegas dan tidak diketahui oleh masyarakat menjadi kewajiban pemerintah untuk menegakkan dan memberi tahu masyarakat baik dengan cara sosialisasi atau penyuluhan. Berdasarkan hasil penelitian ini, sanksi perpajakan dalam membayar PBB berada pada klasifikasi baik. Pemerintah diharapkan dapat memberikan upaya yang terbaik untuk menegakkan setiap sanksi yang ada dalam perpajakan khususnya pada PBB, dan memberikan pengertian kepada masyarakat sebagai WP tentang adanya sanksi denda dalam PBB dan penyebab dikenakannya sanksi denda dengan cara sosialisasi kepada masyarakat.
3. Kesadaran WP yang rendah menjadi tanggung jawab bersama untuk meningkatkannya. Karena kesadaran berkaitan dengan norma dan nilai-nilai yang tertanam dalam diri masyarakat. Pemerintah diharapkan dapat memberikan pelayanan publik kepada seluruh lapisan masyarakat dan mengadakan penyuluhan untuk memberikan penanaman nilai-nilai tentang pentingnya kesadaran dalam membayar PBB bagi pembangunan. Kesadaran WP dalam membayar PBB berdasarkan hasil penelitian ini berada pada klasifikasi sangat baik. Untuk itu, diharapkan pemerintah dapat mempertahankan kesadaran WP dalam membayar PBB dengan mengadakan sosialisasi tentang pentingnya PBB bagi pembangunan daerah.
4. Bagi penelitian selanjutnya

Penelitian ini meneliti faktor-faktor yang dapat mempengaruhi kepatuhan Wajib Pajak dalam membayar Pajak Bumi dan Bangunan Perdesaan dan Perkotaan yang memiliki populasi sangat banyak jika

meneliti satu kabupaten. Maka diharapkan bagi penelitian selanjutnya dapat mengembangkan faktor-faktor yang dapat menggambarkan kepatuhan WP lebih mendalam dan dengan waktu serta persiapan yang matang sehingga dapat memperoleh data yang lebih akurat dengan teknik yang dapat menjamin keakuratannya.

Selain itu, berdasarkan temuan dalam penelitian ini yang berhubungan dengan kepatuhan Wajib Pajak, dengan adanya disparitas antara data yang diperoleh dari Bappenda Kabupaten Sumedang dan hasil penelitian ini, maka penelitian selanjutnya dapat melakukan penelitian yang berkaitan dengan kontrol internal terhadap pelaporan dan penyetoran PBB yang dilakukan oleh pemungut PBB P2.